

АГРАРНАЯ НАУКА

8.2016

ЖУРНАЛ
МЕЖГОСУДАРСТВЕННОГО СОВЕТА
ПО АГРАРНОЙ НАУКЕ И ИНФОРМАЦИИ
СТРАН СНГ

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

ПОЧВОВЕДЕНИЕ

- Воропаев В. Н., Астахов Ю. А.* Мониторинг содержания меди в почвах реперных участков 2
- Хамидов М. Х., Жураев У. А.* Влияние орошения биологически очищенной дренажной водой на солевой баланс почвы 5
- Мирзажонов К. М., Ахмедов Ш. Э.* Генез песков Центральной Ферганы и пути их освоения под сельскохозяйственные культуры 8

РАСТЕНИЕВОДСТВО

- Крючков А. Г.* Азот и урожайность яровой твердой пшеницы в степной зоне Оренбургского Зауралья 10
- Иванов М. Г.* Улучшение микроклимата агроценозов душицы обыкновенной для производства эфирного масла 12
- Мрясова Л. М., Кузнецова В. А., Остронков В. С., Лашин С. А.* Снижение гербицидной нагрузки при использовании арабиногалактана 15
- Кулик Л. К., Конова А. М., Гаврилова А. Ю., Самойлов Л. Н.* Изучение коллекционных образцов льна-долгунца для создания новых сортов 18
- Избасаров Б. Э.* Агротехника повторного посева маша 21
- Ващенко В. Ф.* Влияние гормона ингибитора и специальных ЖКУ на уровень урожайности ярового рапса 23

ЖИВОТНОВОДСТВО

- Свирид А. И., Гамко Л. Н.* Использование «защищенных» жиров в рационах высокопродуктивных коров 25

ВЕТЕРИНАРНАЯ МЕДИЦИНА И ФАРМАКОЛОГИЯ

- Валеева А. Р.* Гематологические показатели кроликов при туберкулезе и кадмиевой интоксикации 27

МЕХАНИЗАЦИЯ И ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ

- Саидхужаева Н. С.* Механизированная поточно-технологическая линия для производства вяленой дыни 30

SOIL SCIENCE

- Voropaev V. N., Astakhov Yu. A.* Monitoring of the copper content in reference sites of soils 2
- Khamidov M., Jurayev U. A.* Influence of irrigation by biologically treated drainage water on salt balance of soil 5
- Mirzajonov K. M., Akhmedov Sh. Ae.* The genesis of Central Fergana sands and the way of it reclamation for agricultural crops 8

PLANT-RAISING

- Kryuchkov A. G.* Nitrogen and yield of spring durum wheat in steppe zone of the Orenburg Zauralye 10
- Ivanov M. G.* Improvement the microclimate of agro-cenosis of oreganum vulgare for essential oil production 12
- Mryasova L. M., Kuznetsova V. A., Ostronkov V. S., Lachin S. A.* Reduction of herbicide stress by use arabinogalactan 15
- Kulik L. K., Konova A. M., Gavrilova A. U., Samoilov L. N.* Study of long-fibred flax collection samples for creation of new varieties 18
- Isbasarov B. Ae.* Agrotechnics of repeated sowing the mash culture 21
- Vashchenko V. F.* Influence of hormone inhibitor and special ZHKU on level of spring rape productivity 23

ANIMAL HUSBANDRY

- Svirid A. I., Gamko L. N.* Use the protected fat in diet of highly productive cows 25

VETERINARY MEDICINE AND PHARMACOLOGY

- Valeeva A. R.* Hematological parameters of rabbits at tuberculosis and cadmium intoxication 27

MECHANIZATION AND ELECTRIFICATION

- Saidkhujaeva N. S.* The mechanized flow-technological line for manufacture sun-cured melon 30